

Digital ins nächste Jahrtausend ...

Moderne Computerkunst in der Zahnarztpraxis

Autorin Mandy Nickel

Die Zukunft der Zahnmedizin wird zunehmend durch den Einsatz von Informations- und Kommunikations-Technologien bestimmt. Der Zahnarzt wird heutzutage immer öfter durch Computer & Co. unterstützt, ganz gleich, ob durch Lasergerät, 3-D-Röntgen oder bei der Herstellung von Keramikronen mit CAD/CAM-gesteuerten Verfahren.

Wenn Zähne „digital“ behandelt werden, dann darf die Kunst in der Praxis dem in Nichts nachstehen.

Was liegt somit näher, als die alten Meisterschinken im Warteraum durch moderne Computerkunst zu ersetzen.

Stephan „Rossi“ Roßmann gilt als ausgesprochener Experte auf dem Gebiet digitaler Kunst.

Der in Stuttgart lebende Designer entwirft seit vielen Jahren blumig-bunte Kunstdrucke am Rechner. Dafür geht er mit seiner Kamera gezielt auf Motivsuche und knipst – wer hätte es anders gedacht – Blumen und Pflanzen aus allen erdenk-

